

Was ihr über mich wissen solltet:

Mein Vorname ist Beate

Mein Nachname ist Hohenberger

Ich wohne in München

Geboren bin ich am 18. Jul. 1969

In München

Ich bin im Netzwerk seit Jan.2024

Wie andere mich sehen

Ich hatte keine Ahnung, deshalb habe ich extra rumgefragt und am häufigsten wurde genannt: nett, empathisch, gute Zuhörerin, immer freundlich, geht in die Tiefe, hilfsbereit.



Was ich euch über mich selbst sagen mag

Ich bin immer offen für Neues, neue Ideen, neue Menschen in meinem Leben.

Außerdem bin ich neugierig auf das Leben an sich und darauf, wie sich Beziehungen aller Art entwickeln. Gleichzeitig mag ich aber auch Traditionen, denn sie sind für mich wie ein Anker im Jahresablauf.

Meine Interessen sind draußen sein, Meer und Berge, Reisen, Fahrrad fahren, Skifahren, Lesen,

Wein, Sprachen, England

Ich wünsche mir dass die Schwarzseher auf dieser Welt zur Minderheit werden und sich

positives Denken durchsetzt.

Ich habe Spaß an guten und tiefergehenden Gesprächen, überhaupt miteinander reden.

Kontakte zu anderen Menschen sind mir total wichtig, ich bin aber auch

gerne mal allein mit einem Buch und einer Tasse Tee.